



3 Pièces

118 m²

Réf. MP-2319

6 000 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Château Périgord est un immeuble de bon standing très prisé pour sa localisation, proche du centre et de toute commodité, ainsi que pour ses services, conciergerie 24h/24. Ce beau 3 pièces offrant une vue mer a fait l'objet d'une rénovation complète de qualité. Composition : entrée, séjour avec terrasse et cuisine équipée, deux chambres, une salle de bains, une salle de douche, toilettes indépendantes, terrasse vue mer. Type de produit : Appartement

The Chateau Perigord building is well-sought after due to its location close to amenities and excellent services, including 24/7 concierge and a swimming pool. Good standing building close to the center and all amenities. This 3 roomed apartment of 118m² including 23m² of terrace fully renovated offers a very pleasant view on to the sea. It comprises an entrance hall, a living room with open plan kitchen and terrace, 2 bedrooms, a bathroom, a shower room, toilets, balcony. Property type : Apartment

MIELLS MONACO REAL ESTATE

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

